

Medienmitteilung vom 25. Oktober 2017

## **Rüttenen: Starke Rauchentwicklung bei Brand an Einfamilienhaus**

**In Rüttenen geriet am Dienstagabend das Dach eines Einfamilienhauses in Brand. Verletzt wurde niemand.**

Aus noch unbekanntem Grund kam es am Dienstagabend, 24. Oktober 2017, bei einem Einfamilienhaus in Rüttenen, Ortsteil Ober-rüttenen, zu einem Brand. Dieser wurde gegen 18.40 Uhr von einem Einwohner bemerkt und der Kantonalen Alarmzentrale gemeldet. Für die Löschung des Brandes standen die Feuerwehren Rüttenen und Solothurn im Einsatz. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden dürfte sich auf mehrere 10'000 Franken belaufen.

Zur Klärung der Brandursache haben Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn entsprechende Ermittlungen aufgenommen.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)